



COMUNICADO

Cultura

www.malaga.eu

El Ayuntamiento cede temporalmente el lienzo 'La Peña de los Enamorados' de Serafín Martínez del Rincón para una exposición en Antequera

- La obra artística es la pieza central de la muestra que se podrá ver en la sala de muestras temporales 'Muñoz Rojas' hasta julio de 2025

Málaga, 15 de julio de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga ha cedido temporalmente el lienzo 'La Peña de los Enamorados' (1881) de Serafín Martínez del Rincón (Palencia, 1840-Madrid, 1892) para la muestra 'La Peña de los Enamorados. Genius Loci' que se inaugura hoy en la sala de exposiciones temporales 'Muñoz Rojas' de Antequera. Se trata de una obra artística de grandes dimensiones que estaba expuesta junto a la entrada principal del Salón de los Espejos de la sede del Ayuntamiento de Málaga y que es la pieza principal de la muestra. La exposición se podrá ver en este espacio hasta julio de 2025.

1/1

La Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía organiza la muestra que conmemora el VIII aniversario de la inclusión del Sitio Megalítico en la Lista de Patrimonio Mundial de la Unesco. Para ello, se ha organizado un conjunto de actividades culturales que incluyen, además de esta exposición, la muestra 'El Megalitismo en las tierras de Cádiz', la presentación del libro 'La Peña de los Enamorados. Genius Loci' y el recital de piano a cargo de Paula Coronas.